

Katharina Lüdicke im „Planet Modulator“

Die Absolventin der Kunsthochschule Berlin-Weißensee und Mart-Stam-Förderpreisträgerin 2010 Katharina Lüdicke zeigt ihre Arbeit "Nest, 2011" im Planet Modulator (MoHo-Projektraum) am Moritzplatz. Die Bildhauerin stellt in ihren Arbeiten die Frage nach zukünftigen Lebensverhältnissen. "Nest, 2011" aus der Serie "utopische Behausungen" nutzt die Idee und das Material aus den Prinzessinnengärten. Dieser auf Brachflächen angelegter mobiler Garten kann den jetzigen Nutzern jederzeit, z.B. durch Bebauungspläne verloren gehen. Zur Ausstellungseröffnung laden wir herzlich ein!



"Nest, 2011", Ausschnitt
Bild: Katharina Lüdicke

Katharina Lüdicke

29.9.-30.10.2011

Eröffnung: Mittwoch, 28.9., 19 Uhr

MoHo Projektraum, Planet Modulator,
Moritzplatz, Prinzenstraße 85, 10969 Berlin

Katharina Lüdicke in the Planet Modulator

Katharina Lüdicke, graduate of the Berlin Weissensee School of Art and holder of the Mart-Stam-Förderpreis 2010, shows her art work "Nest, 2011" in the Planet Modulator (MoHo-project room) at Moritzplatz. The sculptor asks in her works for the future living conditions. "Nest, 2011", part of the series "utopian housing", uses the idea and the material from the Prinzessinnengärten. This on waste land made mobile garden could get lost at any time for example by new local plans. We cordially invite you to join the exhibition!

Katharina Lüdicke

September, 29th-October, 30th, 2011

Opening: Wednesday, September 28th, 7 p.m.

MoHo project room, Planet Modulator,
Moritzplatz, Prinzenstrasse 85, 10969 Berlin

Link: <http://www.katharina-luedicke.de>

Impressum:

Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de